

Participez à l'événement virtuel « Début de la production de la CUPRA Formentor »

- > Evénement sera retransmis en direct le 29 septembre à 11h30
- > La marque prendra la parole à l'occasion du début de la production du premier modèle développé exclusivement pour CUPRA

Martorell/Cham, le 23 septembre 2020 – Mardi prochain, le 29 septembre à 11h30, CUPRA diffusera en direct l'événement « Début de la production de la CUPRA Formentor » depuis le siège social de la marque, le Garage CUPRA, à Martorell. La marque automobile fournira de nouvelles informations relatives au lancement de son premier modèle 100% CUPRA.

Wayne Griffiths, PDG de CUPRA, et le Dr. Werner Tietz, Vice-Président de SEAT pour la Recherche et le Développement participeront à l'événement accompagnés des designers et spécialites qui ont joué un rôle dans la conception du véhicule. Plusieurs invités de marque se joindront également à la manifestation. Enfin, un créneau bien précis sera consacré aux médias à la fin de la présentation pour une séance de questions-réponses.

Rendez-vous en direct mardi prochain, le 29 septembre à 11h30. La diffusion sera disponible dans plusieurs langues : espagnol, allemand, français et italien.

Le lien pour vous connecter à la plateforme et vous enregistrer à la séance de questions-réponses sera communiqué ce vendredi 25 septembre.

Nous nous réjouissons par avance de partager avec vous cet événement virtuel « Début de la production de la CUPRA Formentor ».





CUPRA est une marque de SEAT S.A. et se définit par un design contemporain et les performances de ses modèles électrifiés. Depuis son établissement en tant que marque indépendante, CUPRA enregistre des réussites impressionnantes: avec près de 25'000 véhicules écoulés aux quatre coins du globe, les ventes ont augmenté en 2019 d'environ 72% par rapport à l'année précédente. Et en 2020 aussi, CUPRA démarre sur les chapeaux de roue. Outre l'inauguration du nouveau siège de 2'400 m² à Barcelone, le «garage CUPRA», CUPRA prépare une offensive sur de nouveaux produits avec l'introduction de la CUPRA Leon et de la CUPRA Formentor. La forge aux voitures de course «CUPRA Racing Factory» fait également partie du nouveau siège social. C'est là qu'a été développée par exemple la CUPRA e-Racer, la première voiture de tourisme 100% électrique. Fidèle aux valeurs de la marque que sont le caractère unique, le raffinement et la performance, CUPRA a conclu par ailleurs une alliance globale avec le club couronnée de succès du FC Barcelone et est désormais son partenaire de mobilité officiel et exclusif. De surcroît, CUPRA entretient des relations étroites avec d'autres membres de l'élite sportive, à l'image du gardien de but allemand Marc ter Stegen ou du pilote de course suédois Mattias Ekström, lequel va participer au championnat PURE ETCR avec la CUPRA eRacer. L'univers CUPRA regorge d'énergie et fait battre plus fort le cœur des amateurs automobiles dans le monde entier.

Contact médias CUPRA

Karin Huber PR Manager AMAG Import AG Alte Steinhauserstrasse 12 + 16 6360 Cham Téléphone: +41 56 463 98 08 E-mail: karin.huber@amag.ch

www.cupraofficial.ch www.seatpress.ch

